



"NECESARIO, FIJAR POSICIONES JURÍDICAS"

LA PRESIDENTA de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, consideró que, respecto a la Ley de Amparo, habrá un debate probablemente polarizado, con distintas visiones, pero confió en que esto enriquezca al parlamento; sin embargo, consideró: "En la Ley de Amparo es necesario que se fijen posiciones jurídicas, más que ideológicas."

"Es necesario que se fijen posiciones jurídicas, más allá de ideológicas, jurídicas claras. Hoy ad-

vertimos, por lo que se ha informado a lo largo de estas horas, que puede ser que haya una discusión a propósito de la retroactividad de las leyes, específicamente hablando de si son leyes adjetivas o leyes sustantivas", indicó en entrevista con medios.

Además, reiteró que garantizará que ese debate sea plural, público y que honre a las y los mexicanos en sus prioridades y en sus preocupaciones.

La panista añadió: "El corazón del amparo es

proteger a los mexicanos, es garantizar que sus derechos humanos no sean violentados, es que exista una suspensión provisional que permita a las y los mexicanos defenderse ante una autoridad.

"Bajo esa lógica, desde mi perspectiva, como integrante de esta Cámara de Diputados, votaré en contra de que esta figura tan importante se merme, se disminuya, se trastoque", expuso López Rabadán.

Claudia Arellano